

# KORAMIL

## OSIS MTs Wahid Hasyim Terima Materi Latihan Dasar Kepemimpinan dari Babinsa Koramil 0824/25 Jenggawah

Siswandi - [JENGGAWAH.KORAMIL.NET](http://JENGGAWAH.KORAMIL.NET)

Jan 14, 2024 - 09:52



JEMBER – Terbentuknya Organisasi Siswa Intra Sekolah (OSIS) di sekolah-sekolah lanjutan, merupakan bagian dari pendidikan organisasi bagi siswa siswi disekolah tersebut dalam menyelenggarakan kegiatan-kegiatan non kurikulum dalam sekolah, guna mendukung pembelajarannya disekolah, dan kepengurusan OSIS tersebut dilakukan pergantian setiap tahun.



Seperti OSIS Madrasah Tsanawiyah (MTs) Wahid Hasyim, dengan kepengurusan yang baru terpilih, mendapatkan pelatihan dasar kepemimpinan dari Babinsa Koramil 0824/25 Jenggawah, karena sekolah tersebut berlokasi di Desa Jatimulyo Kecamatan Jenggawah Kabupaten Jember, maka yang memberikan materi adalah Babinsa Jatimulyo Serda Iwan Nugroho.

Materi yang diberikan diantaranya materi luar ruangan berupa Peraturan Baris Berbaris, sebagai edukasi kedisiplinan dan kerjasama tim dalam menyelesaikan pekerjaan atau sebgujah kegiatan, disini mengandung makna saling bekerja bersama-sama dan saling mendukung satu dan lainnya sehingga tercipta gerakan yang bagus dan indah.

Kemudian juga diberikan materi dalam ruangan berupa wawasan kebangsaan dalam memberikan wawasan pengetahuan umum terkait kehidupan bermasyarakat, berbangsa dan bernegara.

Dalam wawancaranya pada Minggu 14/01/2024, Danramil 0824/25 Jenggawah Lettu Cba Ainul Yaqin menyampaikan, bahwa kegiatan tersebut dilakukan pada Jum'at 13/01/2024 kemarin, dihalaman Bali Desa jatimulyo, dan merupakan bagian dalam mendukung program Babinsa Masuk Sekolah, memberikan pembinaan kepada pelajar sebagai bagian dari generasi bangsa.



Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam konfirmasi menyampaikan, saya sangat mendukung dan mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Babinsa Jajaran, yang eksis menjalankan program Babinsa Masuk Sekolah.

Hal ini tentunya dalam menekan angka kenakalan remaja, menekan tawuran antar pelajar, dengan kegiatan-kegiatan positif seperti ini, sekaligus mengingatkan adik-adik semua bahwa tugasnya disekolah adalah belajar, agar memanfaatkan waktu belajarnya dengan baik, sehingga kelak menjadi generasi yang memiliki sumberdaya cerdas, berkualitas dan berwawasan kebangsaan. (Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)